



Sawada Four Seasons

Vol.32

編集 Staff	澤田 洋明	花田 勉	俵谷 友貴
	福光 真吾	村山 大樹	中村 夢月

☆向上心の証明☆

★大町工場通信★ 俵谷 友貴

・新設備「マークLEX」

大町工場に新設備「CUBLEX-63」（サワダ名：マークLEX）が搬入されました。株式会社 松浦機械製作所の5軸複合マシニングセンタで旋削や研削など複数の工程で行う加工を1台できてしまい、加工時間の大大幅な削減が見込めます。「加工時間が減る=より多くの物を加工できる」となり生産数UPが期待できます。



・ライン設備案件

世間がお盆休みに入ろうとしていた頃、大町工場のエンジニアリング事業部では7月から設計・部品加工が進められていた設備の搬入工事がありました。今回は全長10m以上あるラインの一部を新たに設計・組立した設備と入れ換える工事案件です。お盆開けよりライン生産が開始しないといけないはずが計画の甘さで大幅な遅れを出てしまい、お客様には甚大なご迷惑をお掛けすることとなってしまいました。今案件での問題点をエンジニア全員がしっかりと把握・共有し、この経験を無駄にしない為に以前からの懸案事項でもあった「アフターレビュー」を開始しました。

☆サワダの社内から☆

★カーペット&ウォーターサーバー★ 中村夢月

サワダ精密の本社三階は、来客があったときや、毎週水曜日の勉強会の時に使用されます。この、三階にお越しになられたことがある方はこの秋イメージチェンジしたことにつきと気づくと思います。



以前は少し殺風景でしたがそれが落ち着きのあるシックな部屋へ…目から入る印象の大切さをひしひしと感じました。
そしてあともう一点サワダに変化があったのです…目立ちはしないけれどもすごく重宝している…ウォーターサーバーが各工場に設置されました！熱中症対策に大活躍！
こういう福利厚生は、働きやすさを向上させていると感じます。もっともっと働きやすい職場にサワダ精密ならきっとなるだと思います！！

★HILL TOP様見学ツーリング★ 福光 真吾

8/20(土)ちょ～快晴の中、京都にあるHILL TOPさんという超優良企業の工場見学を兼ねたツーリングツアーに行ってきました(*^~^*)以前にも社員旅行で京都を訪れた際にお邪魔させて頂いたり、良く仕事でもお世話になっているパートナー様です。午前中は気温もさほど気にならず走行風が気持ち良くバイクを走らせ目的地へ到着しました。HILL TOPさんを見学させて頂くとイメージカラーのピンクが目立つ、工場とは思えない建物、cafeの様な社員食堂など目で見るだけでもワクワクしました。そこで働く方からも仲の良さや前向きな姿勢を感じられ見学させて頂いた全員が「工工会社やなあ」と感じ、たくさん質問していると、あっという間に時間が経ち予定時間を3時間オーバー(^_~)それでも丁寧に質問に回答して頂きありがとうございました!!!見学が終わり外に出ると「暑い!!!!」夏の京都…やばいです。。頭がボーしながら「伏見稻荷大社」を観光して姫路へ帰ってきました(*^~^*)



★国家検定1級Getだぜ！★ 澤田 洋明

超速報！ サワダ精密史上初！国家検定1級合格者が誕生しましたーー！！！その人は…？？？ 「I'm a perfect human」でお馴染み！米嵩 祐太係長ー！やはりやってくれました！この男！さすがの一発合格です！！！今年度の新たな挑戦として始めた国家検定。これまで積み上げてきた実力の公的証明と、実学に加え座学も学ぶことで技術の底上げを図ることが狙いです。これまで「国家検定なんて取っても意味がない」とか「俺たちは国家検定取得者に負けてない」など、否定的な考えを持っていました。しかし冷静に、謙虚に回りを見てみると、そう言い切れないのでは…？と考えるようになります。積極的に国家検定に取り組んでいる会社には、元気な会社が多いのです。サワダ精密は製造業です。つくってなんぼ。お客様の望みを、「カタチにする力」が絶対的に必要です。サワダ精密が目指す姿…チームワークが良い、社員旅行や飲み会が楽しい、そしてこれから日本を代表する企業になる為に必要なモノ、本業で社会やお客様に認められ、自分たち自身も誇りを持って存在している、そんな会社になりたいです。いや、なります！我々なられます！
米嵩係長が第一歩を踏み出してくれました！最大級の敬意と感謝を贈ります！
YU・U・TA ! YU・U・TA ! YU・U・TA ! I'm a perfect human !



★第8回こども参観日★ 花田 勉

「さあ！おいでちびっこたちよ！そして見ておくれお母さん、お父さんの勇姿を！」待ちに待った夏休み！夏休みといえば、そう！こども参観日です(*^_~^*) 今回は工場を回りながら「謎解き」そして「宝探し」です。宝物はもちろん自分たちが書いた絵をモデル化し加工した世界に1つのメダルです。事務所前の階段の下や食堂の写真立ての奥とか・・・みんな一生懸命に探していました。そしてメインは「働く姿を見てもらうこと！」選抜社員たちが子供たちをお父さんお母さんのところへこっそり案内、気づかないふりをして真剣な顔で仕事をする私♡自慢の機械と一緒に動かし鼻高々の高見さん！「お父さんすごい～」などなど、やっぱりいいね～。これからも続けていきたい気持ちが強くなりました。特にうれしかったのは中前さん家の長女(佳奈ちゃん)が弟たちを連れて遊びに来てくれたことです。初めて来てくれたのは小学5年生くらいだったかな、今では立派な社会人です。若い社員たちは「中前さんの奥さんですか！？」ってびっくりしてました(*^_~^*)また、福光さん家の子供の同伴で来られた橋本君のお母さん・・・こちらは何年ぶりかの母親参観でした。本当に良い光景でうれしくなりました。子供たちの成長と共に自分や会社も成長し来年また違ったサワダ精密を見てもらえるように頑張らないと！そして新たに参加してくれる子供たちに輝いて働くお父さんお母さんを見てもらえるいい会社をめざして！



★ナイトラン&ボーリング大会★ 村山 大樹

大阪サマーナイトランに10人で参加し、台風の影響で風雨が心配でしたが前日に参加を決定し大阪は淀川へ行きました。畦浦さんから全員にミサンガのプレゼントがありました(^~^)夜7時から朝7時までの12時間で駅伝方式で走り、ひとり最低でも2kmを走らなければいけないルールでした。短いようで長い距離でした。夜中の一番しんどい時に雨が降ってきて、時間か経つにつれてみんなの元気もなくなってきた辛かったのですが、走っている左側はきれいな夜景を眺め、朝には日の出を見ながらのマラソンもすごく良かったです。結果、全員で116km走りました！



第6期ベトナム実習生のフーさんとダンさんの歓迎会を兼ねたボーリング大会がありました。来年4月入社の3名も参加し、半分のレーンを貸し切って行われました。個人戦とチーム戦なので皆が真剣で一喜一憂する姿が良かったです。その後の結果発表と懇親会でもすごく盛り上がりました。皆が楽しくできるのがサワダのいいところだなと思いました。優勝は米嵩係長、準優勝は高見さん、3位は富田君(4月入社)でした。幹事と景品出してくださいました方ありがとうございました。



ダンさん フーさん